

La Universidad Complutense consolida su presencia en la Feria del Libro

Del 27 de mayo al 12 de junio de 2011, el Parque del Retiro de Madrid se ha convertido en un escaparate para librerías, editoriales, distribuidoras y organismos oficiales. La UCM no ha faltado a la cita.



J. DE MIGUEL

J. F. La caseta 248 de la Feria del Libro de Madrid ha sido la que han asignado este año a la Editorial Complutense. Bastaba pasarse por un allí un rato para ver que este año la Feria ha estado un poco floja de ventas, tanto por la crisis que todavía persiste como por el tiempo, que no ha ayudado demasiado. De todas maneras, en la caseta de la Editorial Complutense las ventas no varían demasiado de un año a otro y siempre se mantiene un nivel suficiente como para justificar la presencia de una de las editoriales más grandes de todas las universidades españolas.

Este año han firmado varios autores, con más o menos afluencia de público. Federico Aznar Fernández-Montesinos, ha firmado el libro "Entender la guerra del siglo XXI"; Vicente Donoso, su novela "La señal de los elegidos"; y para el último domingo de la feria, el 12 de junio a partir de las 12 horas, está prevista la firma de Luis Rafael, responsable del volumen "Identidad y descolonización cultural.

Por sexto año consecutivo las universidades públicas de Madrid y la UNED han contado con pabellón propio

Sobre estas líneas, caseta de la Editorial Complutense en la 70 edición de la Feria del Libro. A ala derecha, interior del pabellón de universidades públicas.

Antología del ensayo cubano moderno".

Entre los libros más vendidos de la Editorial, como cada año, se ha situado *Un Madrid insólito*.

El pabellón universitario

Aparte de la caseta de la Editorial, la Complutense ha participado también activamente en el pabellón de las universidades públicas madrileñas y la UNED.

El origen de este pabellón se encuentra en el año 2005, fecha en la que se creó este espacio conjunto que cuenta con pequeñas secciones donde cada universidad tiene su mesa informativa. El pabellón cuenta además con un auditorio en el que se realizan actividades de todo tipo, desde presentaciones de libros hasta



J. DE MIGUEL

concertos, conferencias e incluso espectáculos de magia.

La Complutense participó con la presentación del ensayo de Fernández-Montesinos, una mesa redonda sobre la literatura alemana en España, un coloquio sobre el ensayo sobre Enrique Ruano, la presentación de los ganadores de

los premios literarios de la UCM, el concierto del coro de gospel de la Complutense y para el domingo 12 por la tarde una actividad de narración oral escénica y el concierto de la Big Band Complutense.

El rector José Carrillo participó en la tradicional mesa redonda de los rectores.